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鳥獣害への資材補助、更なる引き上げを
〈今村輝宏議員〉
鳥獣害による被害が多い状況である。電柵は、機械

費用の３分の２、２台目から２分の１を補助。備品
補助は、昨年３分の１から今年度３分の２に引き上げ
られているが、もう少し引き上げができないか。

〈村長〉
鳥獣害がほんとに多いと聞いている。両方から入る

ような檻も試験的に導入する等いろいろな手は打って
いるが、被害を食い止めるまでは至っていない。資材
補助は３分の２まで引き上げを実施したが、設置を
しても被害が少なくなったとは聞かない。被害が少
しでも減るよういろんな方法を検討する。

被災自治体への支援状況を
〈太田議員〉
全国各地で毎年のように被災している自治体がある。

村としてどのような支援、または対応を行っているのか。
〈総務課長〉
熊本地震において支援していただいた自治体には

応援・支援を行っている。全国自治会や県より要請が
あれば派遣等も考える。今は、応援をして頂いたと
ころを優先している。今後は、災害の大きさによって
必要な場合は村としても支援を考えていく。

グリーンピアとの交渉状況は
〈山室議員〉
グリーンピアとの契約は12月に迫っているが、交渉

状況は。また、テニス場跡ごみ等の進捗は。
〈企画政策課長〉
５年間の契約満了日が12月24日となっている。８月末

から９月に入って交渉を開始するとのことで先週話をし
たが、従来どおり会社は譲渡を主張している。譲渡と
契約の更新、併せて具体的な交渉を進めていく。

ごみの公費処分は断念している。会社側でごみ処分を
してもらうよう強く要望していく。

ワイン用ぶどう、その後状況は
〈笠野議員〉
ワイン用ぶどうの植え付け後の生育状況は。

〈農政課長〉
広域制限シートの施工、並びに施肥等を行い、３月

27日と28日に２品種、カベルネソーヴィニヨン120本と、
ヤマソーヴィニヨン50本、計170本を定植。現在、
適正管理を行っており、病害虫の被害もなく順調に
生育している。

その他
〈栃原議員〉
・リバースモーゲージ新築諸経費助成事業とは
・温泉旅館組合看板土地借上げ料は

〈橋本議員〉
・地方公務員法改正における区長と動向は
・合併特例債減額の要因は
〈立石議員〉
・地方公務員法改正に該当する人員数は

総務常任委員会でテニス場跡を現地視察（今年1月）
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